

## 豊田地区ビーバーカブラリーに参加して

豊田地区 豊田第25団 カブ隊 うさぎスカウト 水野 虎治

令和6年11月10日、猿投棒の手会館で行われた、豊田地区ビーバーカブラリー本番に向けて組集会でロープ結びを学びました。一度では覚えきれず、家でも練習しました。そして本番ではちょーちょ結びは出来ましたが、引き解け結びは緊張して上手くいかなかったの、先輩が助けてくれました。事前練習がなかったサイのゲームは棒が長くなるように結んで、みんなで力を合わせて持ち上げて満点を取ることが出来ました。僕一人では完璧にはできなかったけど、みんなと協力して優勝できたのが嬉しかったです。



## おかげさまで60周年

碧海地区 碧南第1団 団委員長 小島 壮持

当団は昭和39年初団し現在57名在籍団です。60周年を迎え11月3日に記念行事として関係者、歴代指導者、団委員長様各団体関係者様を迎え式典を開催。午後よりスカウト全体でカレーライス作り、又食事後運動会も行いました。18時より記念ファイアーも、最後に60周年記念火文字点火、特にビーバースカウトは点火の大役でした。また60周年記念誌も作りました。70周年80年と碧南1団はつらつ団として頑張ります。



## 将来のリーダーたち

三河葵地区 岡崎第2団 ベンチャースカウト 小林 幹也

12月7日～8日かけて少年幹部訓練が行われました。三河葵地区各団の若きボーイ隊の子が次期班長次長というリーダー性を入れるために参加されました。僕は、今回上級班長として動きました。班長達を呼んだ際に火を使うときや刃物を使うときの注意点、そして今回は風が強かったのでタープを張るときの工夫を教えたりして班の状況や体調管理について連携がしっかり行えました。最初各サイトを見ると、1週間ぶりのメンバーとの交流で少しごちなく感じましたが日が過ぎるにつれて仲良くなっていき、最終日には笑顔が絶えませんでした。時間把握を行ったキャンプができており、かつ班長、次長になるために頑張りつつもキャンプの楽しさを忘れない素晴らしいものになりました。



## ビーバースカウト隊集会の1コマ

穂の国地区 豊橋第1団 ビーバースカウト隊長 菅野 定

同じ顔、いつもの仲間が集まる  
ビーバースカウト隊の隊集会  
元気にぎやかな彼らが隊集会  
いつも笑っている子 おしゃべりな子 ゴハンをたくさん食べる子  
泣き虫な子 お話しが苦手な子 お絵描きが好きな子  
歌が上手な子 いつも恥ずかしがっている子  
彼らの庭を一緒に耕してあげたい  
大きく強く優しく実りますように  
豊橋1団自慢のガキ大将たち  
ビーバースカウト  
どうしようもないくらいビーバースカウトであって欲しい  
なんの心配もいらない  
強く優しいビーバースカウトになれ

